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国务院安委会副主任、国家安全生产监督管理总局局长骆琳（右一）在副省长陈

雪枫（右四）等领导的陪同下，到赵固一矿调研。 杨文豪 摄
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全国安全生产万里行采访团到赵固一矿采访
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本报讯 （通讯员连斯斯）

6

月

18

日上午，由人民日报社、新华

社、中央电视台、河南日报社等中央及省内

24

家主流媒体组成的“安

全生产万里行”活动采访团齐聚赵固一矿，就安全管理先进经验等进

行深入采访。

采访团首先与河南煤化集团和焦煤集团领导进行了座谈。 全国

安全生产万里行总指挥、 国家安全生产监督管理总局宣教中心主任

裴文田， 全国安全生产万里行副总指挥、 全总劳动保护部副部长廖志

刚，省委宣传部副巡视员任高潮，河南省总工会副主席谷文峰，河南煤化

集团董事长、党委书记、总经理陈祥恩，河南煤化集团安监局局长薛

志俊，焦煤集团总经理张延明，焦煤集团党委副书记、纪委书记孙春

晓，焦煤集团矿区工会主席黄球，焦煤集团副总经理贾明魁，焦煤集

团副总经理、安监局局长杨建增出席座谈会，裴文田主持座谈会。

陈祥恩在欢迎词中对各级领导及采访团的到来表示欢迎， 向始

终关心支持河南煤化集团改革发展的各级领导、 新闻媒体和社会各

界表示感谢。 陈祥恩指出，安全生产关系人民群众生命财产安全，关

系改革发展和社会稳定大局。 河南煤化集团作为河南省第一大国有

企业，始终把安全生产作为一号工程、天字号工程来抓，倾力构建安

全生产长效机制，致力于打造本质安全型企业。陈祥恩说，当前，河南

煤化集团正严格按照全国“安全生产月”活动的部署，紧紧围绕“安全

责任，重在落实”的主题，在集团公司扎实开展安全生产事故警示教

育周、安全生产宣传咨询日、应急预案演练周等活动。陈祥恩表示，采

访团到赵固一矿采访座谈，必将全面营造安全生产的良好氛围，助推

河南煤化集团持续安全高效发展。

《人民日报》、《中国青年报》、《中国安全生产报》等媒体记者就河

南煤化集团如何创新安全管理形式、 领导干部如何执行带班下井制

度、安全投入等问题进行了提问，陈祥恩一一作了回答。

座谈会后，采访团在陈祥恩、薛志俊等领导的陪同下，先后到赵固

一矿中央变电所、中央泵房、绞车房和生产调度室等生产场所参观。

裴文田代表采访团表示，通过此次采访，我们感受到了河南煤化

集团的“

012345

”安全管理模式在赵固一矿得到了充分体现，矿井机

械化、信息化、标准化建设情况都具有很高的水平。 采访团将及时对

河南煤化集团和赵固一矿安全管理的好经验、好做法进行宣传报道，

为全国煤炭行业做好安全生产工作提供经验。

骆琳一行到焦煤集团调研

盛赞河南煤化集团安全管理走在了全国前列，经验值得在全国推广
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本报讯 （通讯员连斯斯、孔小

海）

6

月

17

日， 国务院安委会副

主任、国家安全生产监督管理总局

局长骆琳，总工程师黄毅一行在副

省长陈雪枫 ， 省安监局局长张国

辉，省煤监局局长牛森营 ，新乡市

委书记李庆贵，河南煤化集团领导

陈祥恩、薛志俊，焦煤集团领导张

延明、孙春晓、黄球、贾明魁、杨建

增等人的陪同下，到赵固一矿调研

指导工作。 骆琳盛赞河南煤化集团

安全管理工作走在了全国前列，所

创造的“

012345

”安全管理模式“有

魂、有根、能调动人的积极性 ”，值

得在全国煤炭系统推广。

在赵固一矿生产调度室，骆琳

听取工作人员的汇报后问道 ：“你

们的通信方式是有线还是无线？ 矿

领导跟班带班制度落实得如何？ ”

工作人员回答：“矿上固定电话和

无线设备都有，矿领导跟班带班制

度落实得很好。 ”听了工作人员的

回答、看到井然有序的生产调度画

面后，骆琳连连点头称赞：“你们的

信息化水平很高，同时在现场实行

准军事化管理，做得很好！ ”在关心

矿井安全生产的同时，骆琳还嘱咐

新乡市委、市政府有关领导 ，要与

企业通力合作 ， 促进双方实现共

赢。

随后，骆琳一行深入赵固一矿

井下检查指导工作。 赵固一矿矿井

地处太行山麓， 井下

水 量 很 大 。 在 该 矿

11031

工作面，骆琳详

细询问了巷道支护和

防治水工作。 工作人

员介绍说， 赵固一矿

高度重视支护质量 ，

现在几乎所有的巷道

支护方式都用到了 。

针对矿井里水大的情

况， 矿上投入大量资

金 用 于 底 板 注 浆 加

固。 骆琳称赞道：“你

们的底板注浆加固技

术体现出了预防为主

的理念， 应该好好研

究推广。 ”

骆琳十分关心一

线员工的工作和生活

情况。 “你们是哪个学

校毕业的？收入怎样？ ”在井下工作

现场， 骆琳与一线员工刘世锋、周

宗勋聊了起来 。 听了两人的回答

后，骆琳叮嘱说：“你们要珍惜企业

为大家创造的良好环境，坚持创造

性地开展工作，不断提高安全生产

技能，在生产一线实现自己的人生

价值。 ”

工作人员介绍说 ：“现在赵固

一矿的领导班子里大部分是高级

工程师，还有硕士和博士。 ”骆琳听

后给予了肯定：“建设现代化安全

高效矿井，离不开技术人才 ，特别

是高技术人才。 ”

骆琳在调研期间指出，河南煤

化集团不断创新安全管理工作，在

实践中探索出了 “

012345

”安全管

理模式，同时在贵州毕节地区大力

开展干部挂职锻炼活动，为促进煤

炭行业安全发展作出了积极的贡

献。 去年年底，国务院副总理张德

江对此专门作出批示，对河南煤化

集团的安全管理经验给予了充分

肯定。

骆琳说，今天到赵固一矿现场

走访，让人感触很深。 这座高标准

的现代化安全高效矿井 ， 无论是

安全管理理念 、 安全管理模式 ，

还是安全投入和培训工作， 都走在

了全国前列。 这也让人深深感受到，

河南煤化集团的安全管理经验名副

其实。 国家安监总局将进一步总

结这些先进经验，在全国煤炭系统

推广。

骆 琳 说 ， 河 南 煤 化 集 团 的

“

012345

”管理模式之所以先进，主

要体现在“有魂、有根、能调动人的

积极性”三个方面。 “有魂”就是坚

持 “安全第一 ，综合治理 ，预防为

主”的方针，牢固树立“从零开始、

向零奋斗”和“煤矿安全事故可防

可控”的理念，把安全工作放在重

于一切、先于一切、高于一切的位

置，充分体现了企业“以人为本，科

学发展”的理念。 “有根”就是注重

完善各种机制和制度，不断加大安

全投入，大力提升机械化、标准化、

信息化水平，形成强大的安全保障

能力。 大型综采设备、底板加固技

术、井下避险等“六大系统”在赵固

一矿的推广应用，充分体现了河南

煤化集团这一国有大型企业坚持

的安全高效发展理念。 “能调动人

的积极性”就是能够督促各级领导

坚持安全生产责任制，抓好安全管

理工作，同时有利于员工综合素质

的提升。 赵固一矿坚持以人为本，

为员工提供良好的工作和生活条

件，让员工有尊严地工作 、体面地

生活，为员工爱岗敬业 、全身心投

入安全生产创造了良好的环境。 希

望河南煤化集团不断加强安全生

产管理，促进先进经验在更大范围

内落地生根、开花结果 ，为维护人

民群众财产安全、推动煤炭行业科

学发展作出更大贡献。

在听了骆琳的高度评价后，河

南煤化集团董事长、 党委书记、总

经理陈祥恩表示，河南煤化集团全

体干部工人一定不辜负领导的重

托，将在坚持“

012345

”安全管理模

式的基础上，一如既往地抓好安全

生产工作，努力创造出更多 、更好

的安全管理经验，并将其应用于生

产实践，不断推动企业安全高效发

展。

焦煤 30万吨/年高纯氯硅烷联合氢化装置项目可研性报告通过专家组评审
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本报讯

(

通讯员邱新平、唐中

原

) 6

月

17～18

日， 河南煤化集团

公司组织国内专家在焦作举行了

焦煤集团

30

万吨

/

年高纯氯硅烷联

合氢化装置项目可研性研究报告论

证会， 专家组一致同意该项目可研性

报告通过评审。 河南煤化集团副总经

理王俊旭、盛天宝，焦煤集团领导张

永发、韩建伟出席论证会。

与会专家对项目拟建厂址进

行了现场踏勘，在听取了项目单位

情况介绍和报告编制单位华陆工

程科技公司的汇报后， 结合国内、

国际产业发展形势和国家产业政

策进行了充分讨论、论证。 专家组

认为，该项目属于《产业结构调整

目录 （

2011

年版）》 国家鼓励类项

目，具有较好的市场前景 ，建成后

将成为国内第一家四氯化硅综合

利用基地。 该项目选址合适，规模

设计合理，工艺技术先进、成熟、可

靠，所有废水、废气、废渣的处理工

艺科学可行，达到国家标准规定的

排放指标；投资估算及财务评价采

用的编制原则、依据和方法符合国

家现行规定，其评价指标高于行业

基准水平。 专家组一致同意该项目

可研性报告通过评审。

王俊旭对百忙之中接受邀请

为该项目建设建言献策的专家表

示感谢。 王俊旭说，在短短两天时

间里，参加评估的各位专家认真细

致地评审了报告， 勘察了现场，从

不同方面提出了修改意见和建议。

他要求，焦煤集团要积极配合报告

编制单位，认真修改、完善方案，严

格按照报告实施 ， 实现资源 、 环

境、 生态 、 经济和谐发展 ， 打造

焦煤绿色产业园区 。 焦煤集团副

总经理张永发对各位专家的到来

表示欢迎和感谢 。 张永发说 ， 与

会专家在

30

万吨

/

年高纯氯硅烷联

合氢化装置项目的规划 、 设计 、

建设方面都有深入系统的研究和

独到的见解 。 他希望通过这次高

层次论证， 能使

30

万吨

/

年高纯氯

硅烷联合氢化装置项目设计、规划

提升到一个新的水平，使其更具科

学性和可行性。

������6

月

19

日晚，焦煤集团机关举行了庆祝建党

90

周年大合唱，员

工们以饱满的热情和积极向上的精神风貌，讴歌了党的丰功伟绩，抒

发了爱党之情、报国之志。图为焦煤集团总经理张延明等领导观看了

比赛并登台演唱。 杨文豪 摄


